



Der Männergesangsverein „Concordia“ Alfter trauert um seinen langjährigen Sänger und sein Ehrenmitglied

Michael Weiß

der am 30. Mai 2024 im Alter von 87 Jahren nach kurzer Krankheit verstorben ist. Michael trat 1996 dem MGV Alfter als aktiver Sänger bei und verstärkte mit seiner kräftigen Stimme den 1. Bass.

Vor etwa drei Jahren zog er sich dann aus Altersgründen in den inaktiven Stand zurück, doch nicht ohne weiter gemeinsam mit seiner Frau Wilma an den Veranstaltungen des MGV teilzunehmen.

Michael war nicht nur ein guter Sänger, sondern er bereicherte mit seiner Gitarre (Flitsch) viele vereinsinterne Feste mit lustigen, teils selbst geschriebenen Liedern und Gedichten.

Nach seinem 75. Geburtstag wurde Michael, der immer dem Verein mit Rat und Tat zur Seite stand, deshalb und auf Grund seiner langjährigen Sängertätigkeit, zum Ehrenmitglied ernannt.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau Wilma und seinen Familienangehörigen. Wir werden Michael in guter Erinnerung behalten und Ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für den Vorstand

Dieter Ried
Vorsitzender
